

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

予防歯科を 試行錯誤しながら 自院へ取り入れ様
と開業してから進めてきましたが、なかなかうまくいきません。
今回、参加させて顶きました。

予防歯科において、検査・診断・カウンセリングは重要
だと思いませんか 何より大切だと思いました。
熊谷先生や 日吉歯科のDHの 匠派に対する情熱
が、患者様に伝わる事により 地域に深く入り込んで
感じました
自分も、情熱をもって取り組んでいきたいと思いま
す。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

とにかく驚く事ばかりです。

歯科医師と歯科衛生士が同じ目的を持ち
その為に努力を重ねる姿の良い姿を見せて、
まさに理想の歯科医院像だと思います。

当院の環境は、お話しになられた和久田先生へ
ご開業された当時の環境に似て、Dr. DH共に
手始めに取組みたい機器は、MTMで実践する為に
真剣に移転も視野に入れてゆかねばと思つて
おります。

これから3ヶ月での実績を通して、先生方の言われる
「仕事を樂しい」という気持ちを持ち継ぎます
よう頑張りたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- 関東で十数年前に初めて熊谷先生の講議を聞き、予防に興味を持っていたものの、実践できず、日々を過ごしてしまっておりました。今回、改めてオーラルフィジシャンセミナーに参加させていたしましたが、実際に日吉診療所での講議と見学をしてきました。
予防の大切さ、維持するの大切さを改めて実感し、先生の衛生士さん、スタッフさんのチームワークの良さを感じました。
- 実際に診療所に見学に来ることになりました。関東で講議を聞いた時は1日時より、比べられないくらい大変な位置があり、私はとても良い経験となりました。
ありがとうございました。
- 最後に和久田先生の一般診療からMTMへの移行。講議も私が今悩んでいたところであり、大変参考となり興味を持った点がありました。今、10-1の衛生士さんしかおらず、また改善していくには何がいいのかありますか。1ヶ月1回13でありますかはと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

昨日、本日と、見学、勉強させていたゞきありがとうございました。

歯科診療を行なうにあたって、口腔内環境が改善されながら治療が理屈であるとは理解にはありました。(研修医時代は講義で、実際の臨床経験は少なかった)患者さんとのコミュニケーションにおいては、患者さんとのコミュニケーションにおいては、患者さんとのコミュニケーションにおいては、患者さんとのコミュニケーションにおいては、患者さんとのコミュニケーションにおいては、

日々歯科診療所で使われているCD-ROMや説明ツールも、見渡しても充実しており、患者さんの理解もMTMに対する~~大切な~~大切なツールも、得られやすいれば嬉しいツールだと思いつく限り取り入れたいと思います。

河久田先生のMTMへ移行レポートも現実的で参考になりました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生の太陽のような情熱は4年前に受けたフレオーラルフィジシャンから受けたりおむろ増していくような感じを受けました。

松本先生発表モモのすべく刺激を受けました。日吉歯科で働くにて6ヶ月での体験を元にしてお詫び等身下でのすべく勉強になりました。

一番勉強になったのは2日目午前の初診からの流れの元ででした。また、また、時にはECSあるのですが、当院でもMTMを取り入れています。開業3ヶ月ひうまくいかないとかなりあります。曾問を紙に書くとの思いを改つてました。その後、どのどのの疑問が解消されました。1時間の掛ける資料を2時間明るいに心配処置は少し待つもどうぞ、OH15やカリオグラムの説明や入力の仕方、食生活アンケートはしないこと、DHAが423サイトで3粒を取ること。このすべてが本当に勉強になりました。

今までのことは、ここで明日からハーフショットとして日々の臨床に活かしていきたいと思います。また、またかとうござります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、貴重なお時間を頂きOPセミナー開催して頂きました
本当に有難うございました。私は年と違ひOPセミナーは受講した
がらありますが、院長にあわてMTM^{Pre}登録入り入れたい、これからは予防歯科
やあての歯科治療だと言われ続け完全に自分も洗脳されており、
ようやく開業と機に取り入れることが出来ました。

院長が開業前にすでにOPセミナーに申し込んでいたため
セミナー受講をより内容のある濃い時間にしたり、T=0で、みまつもまだ
で唾液検査やカラグラムを行いました。実践した上で
土、日と2日間受講させて頂く非常に価値ある楽しい時間を
すごせました。

やはり私自身が強い信念をもって取り組まなければ医院におとしこみ
これが出来ないし、患者に提供できないと痛感しました。

2日目のPH土門琳によるデモはいつも楽しく充実しました。質問を
すればする程、またさらに質問していくなり時間の大幅に伸びてしまい
大変感激されました。申し訳ありません。

△
明日、すでに位相差顎鏡購入します。能谷先生の車に行動、
実践をするといふところに感銘受けました。一歩もまた日吉歯科診療所
に近づける元気張ります。本当に2日間有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

これまでの時間をすべて取り戻したい!

そんな気持ちにさせていたセミナーでした。

予防、MTM の確立についてシステムなどを学ぶために
セミナー受講を決意しましたが、

完璧な内容で取入れたかったことだけでは、大変
素晴らしいものでした。

しかし、一番感激したのは、日吉歯科のドクターのみなさん、
歯科衛生士やスタッフが非常に生き生きとして、
説明中や会話の中で自信に満ちあふ山口さんに
心を奪われました。

日吉歯科の予防に対する考え方、診療システムが、

酒田市のみならず、日本、世界に誇れるものであることは、
皆さんの その姿がすべてを物語っていると感じ、それが
自分の中での強固なエビデンスとなるものでした。

本当にさせない! そんなに楽なことに。

なぜ ~~いつ~~今まで自分ひとりか、たのめどうか?

そんなことです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、日吉歯科医院を見学させていたい。歯科医療に対する情熱が、日吉歯科医院に勤めるすべてのスタッフが伝わってきました。私も将来、このような歯科医院をつくることをしたい。心から思うことができました。

今までの概念(ペイオフaim)を取除き、今後患者さんは何ができるのか、スタッフたるに何ができるのか、予防・MTMと構築するためには、歯科医院をどのように変えていくべきか。今後しっかりと勉強していく感じでした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーを受講して最も印象的だったことは、全てのDr. DH が心の底から仕事を楽しんでいる事でした。これは、自分の仕事に誇りを持ち、やりがいを感じ、責任を持つ、日々取り組んでいることを実感しました。まだまだ自分の医院のレベルでは、MTMを実現させるのは難しいですが、今日学んだことを持ち帰り、他のスタッフにも伝え、医院全体に浸透させ、同時に個々のスタッフのレベルUP、将来への投資を行いつつも早くMTMの実現に向けて、日々邁進していくべきだと思います。

短い間ではございますが、今後ともご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科の仕事が、これほどまで、社会に必要とされることは、
このセミナーを受講するところが貴付がされました。
本当の意味での歯科を知ることが、やっとできました。ありがとうございます。
1日も早く、オーラルフィジシャンになれる、幸せな患者さん、スタッフ達と
1人でも多く、増やしていきたい。
並木先生と、もう1回医院改革をおこなって、
楽しく仕事をしたいです。
自分の人生をかけ、最高の歯科医院をつくります。
山形に来て本当にありがとうございました。
熊谷先生が歯科医になれた、くれたおかげです。
私の頭の中のバイオフィルムを除去してくれてありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日本の歯科医療は、患者が歯科医院に通いながら、加齢とともに口腔内の崩壊している。水道の蛇口を開めたり床の水を拭いていたりが多かったが、自分達が今十代の歯科医療は入れでないなと感じていました。熊谷先生の本を読みて「歯科の大切さ」を感じました。今日セミナーに参加しました。

日吉歯科のスタッフも非常に楽しかったのですが、シラリも素晴らしい。何より日吉歯科のスタッフの熱意が素晴らしい。熊谷先生の熱意、スタッフの熱意で肌で感じることができました。

大変でも、日吉歯科のスタッフも皆がとても大変でした。それでも2ヶ月おいかつございました。来年3月も宜しくお願い致します。8028を用意してお待ちしております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

時代の流れを熊谷先生に見させて顶いた
ような気がほほ。

患者の口腔内を予測することも、歯科界の未来を予測
することも切合し実感ほほ。
(ハイハイもこ)にいきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

以前セミナーに参加したことがある先輩Dr.の話を断片的には聞いていましたが、自分の中でうまく納得、消化できずもやもやしていました。

今回、実際自分自身の目で見て、話を聞くことができて、バラバラだったピースが集まった感じです。

日々の診療を治療でまわしていくことに慣れてしまっていたと思いました。私は歯科医師となってどうありたかったのか、どんな診療を理想としていたのか、再び振り返り自問自答しようとしても大切な機会となりました。今年卒後4年目となります、この時期に日吉歯科に実際に来て、オーラルフィジシャン育成セミナーに参加することができて本当によかったです。今後の自分のあり方をしっかりと考え直し、搖るがないものにまずすることをしたいと思います。

日吉歯科の院内を見学し、お話を聞いて、明日からます早速変えなければならぬと思うところがいくつもあります。

私が今まで行っていたものは数年後ダメになるであろう、蛇口を開めずに床をぬぐっただけであるので、それで「ありがとうございます。」と言って頂けた患者さんに今とても申し訳なく思います。その患者さんのリスクを伝えずに治療終了だなんて言えない、戻せるものなら治療前に戻りたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所